

ABSTRAK

Buku dengan judul "Akuntansi Pemerintah pada Dinas Kesehatan dalam Perspektif Islam" ini ditulis oleh Habib Fatoni, NIM 12403173063, Jurusan Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Dr. Lantip Susilowati, S.Pd., M.M.

Akuntansi pemerintah merupakan kegiatan mencatat, mengklasifikasi, mengikhtisarkan serta melaporkan transaksi-transaksi keuangan pemerintahan untuk menghasilkan laporan keuangan pemerintahan yang digunakan sebagai laporan akuntabilitas. Kebutuhan akan akuntansi pemerintahan pada saat ini dipentingkan karena paksaan dari masyarakat sebagai perwujudan transparansi dalam keuangan pemerintah.

Utamanya dalam agama Islam kita diperintahkan dan diwajibkan untuk berbuat jujur dalam segala hal. Begitu juga dalam pengelolaan keuangan, Islam menekankan keuangan publik wajib dikelola dengan cara yang menjunjung tinggi nilai-nilai keterbukaan, kejujuran, dan keadilan untuk kebaikan masyarakat secara keseluruhan.

Buku akuntansi pemerintah dalam perspektif islam ini di dalamnya membahas mengenai akuntansi pemerintah jika dilihat dari sudut pandang islam. Buku ini menjelaskan ruang lingkup akuntansi pemerintahan berdasarkan Al-Qur'an dan Hadis yang merupakan sumber atau dasar dalam agama islam. Sehingga memberikan pembahasan baru dalam akuntansi pemerintahan serta dapat berguna bagi lembaga-lembaga yang menerapkan prinsip syariah sebagai acuan dalam penyusunan laporan keuangan khususnya di lingkungan pemerintahan, dan juga sebagai bahan referensi mengenai pemahaman tentang akuntansi pemerintah dalam perspektif islam.

ABSTRACT

The book with the title "Government Accounting at the Health Office in an Islamic Perspective" was written by Habib Fatoni, NIM 12403173063, Sharia Accounting Department, Faculty of Economics and Islamic Business, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, supervised by Dr. Lantip Susilowati, S.Pd., M.M.

Government accounting is an activity of recording, classifying, summarizing and reporting government financial transactions to produce government financial reports that are used as accountability reports. The need for government accounting at this time is important because of coercion from the public as a manifestation of transparency in government finances.

Primarily in Islam we are commanded and required to be honest in everything. Likewise in financial management, Islam emphasizes that public finances must be managed in a way that upholds the values of openness, honesty, and justice for the good of society as a whole.

This book of government accounting in an Islamic perspective discusses government accounting when viewed from an Islamic point of view. This book explains the scope of government accounting based on the Qur'an and Hadith which are the source or basis in Islam. So that it provides a new discussion in government accounting and can be useful for institutions that apply sharia principles as a reference in preparing financial statements, especially in the government environment, and also as a reference material regarding the understanding of government accounting in an Islamic perspective.

خلاصة

كتبت هذه الكتب عن "إحصاءات الحكومة في وزارة الصحة في نطاق الإسلام" من قبل هابي فاتوني، رقم ١٢٤٠٣١٧٣٠٦٣، مدرسة الإحصاء السرياني، كلية الاقتصاد والإقتصاد الإسلامي، الجامعة الإسلامية الحكومية السيدة فاطمة الزهراء سلام الله عليها، من قبل الدكتور لينيتش سوزيفاتي

الإحصاء الحكومي هو العمل على تسجيل وتصنيف وتقييم وإبلاغ المعاملات المالية الحكومية من أجل إنشاء تقارير مالية حكومية تستخدم كقواعد المسؤولة. الحاجة إلى المحاسبة الحكومية في الوقت الحالي هي في غاية الأهمية بسبب الضغط من المجتمع كإنجاز الشفافية في التمويل الحكومي .

فالله سبحانه وتعالى يعلم ما يسرون وما يعلنون، ويعلم ما ينفعهم وما يضرهم. كما هو الحال في الإدارة المالية، فإن الإسلام ينص على أن المال العام يجب أن يتم إدارته بطريقة تؤدي إلى زيادة القيم الفردية والواجبية والعدالة لخدمة المجتمع ككل .

هذا الكتاب يتناول حسابات الحكومة من وجهة نظر إسلامية. هذه الكتب تُبَيِّن مساحة المحاسبة الإدارية بناءً على القرآن الكريم والسنة النبوية التي هي مصدر أو أساس في الدين الإسلامي. وبالتالي، فإنه يمكن أن يوفر بحثاً جديداً في المحاسبة الحكومية، وكذلك يمكن أن يكون مفيداً للمؤسسات التي تطبق مبادئ الشريعة كإشارة في إعداد التقارير المالية خاصة في بيئة الحكومة، وكذلك كأساس للتفكير في محاسبة الحكومة في وجهات النظر الإسلامية.